

## LAS ARTES

Voy a tardar toda la vida en acostumbrarme, porque en esta ciudad las personas más tranquilas suelen optar por ir al cine o al teatro, pues existe una gran oferta para los aficionados. También es interesante la actividad musical que abarca desde la música clásica, el jazz o el rock.

Julieta Asis Sibay

## LA AMISTAD

Dicen que los amigos se cuentan con los dedos de la mano. No es fácil definir la amistad, si tú dices a alguien “No quería estropear nuestra amistad”, le estás diciendo mucho, porque esta frase significa mucho.

Tener amigos de verdad significa tener amigos que te ayudan en los momentos más difíciles de la vida, que dan todo por ti, si te pasara algo. Están siempre contigo en los momentos buenos y los malos.

Ilham Aiouch

